

アフター＝シナイト・⁽¹³⁾
"世界へのステップ"

——上野宏介

さて、一ヶ月の御無沙汰ですが、今月は色々書く事があります。まず、このコラムを毎月読んでいらっしゃる方は御存知だと思いますが、そういう人が多くてほしいですね、私は、ASACHAN(スカバラ)のコンガに絵を描くよう頼まれていて、かれこれ一年近くも待たした末、やっと描き上げたのです。待った自分にも呆れます。ASACHANも偉いもんです。描き上がったと連絡した日、私は頭痛がして体調悪く、早目に休みたかったのですが、ASACHANはさすがに、すぐ取りに行ってくれと譲りません。まあ、一年近くも待つてもらつたんだし頭痛位なんのそと、夜中の12時まで彼が取りに来るのを待ちました。でも仕上がりには喜んでもらえたようでした。コンガの写真は次回にでも紹介できたと思っています。

さて、もう一つのビッグ・ニュースですが、私は以前、最近気に入る映画監督、スペインの"ペドロ・アルモドバル"を挙げていましたが、その彼の新作「ハイヒール」が、「アタメ」に続ぎ、今年の暮れからの正月映画として日本で公開される事になったのです。そして、それ

に先がけ監督が来日したのです。来日の少し前に、配給元のヘラルドエースの人と私は知り合いになり、私がアルモドバルファンということで大いに話が盛り上がり、記者会見とウェルカムパーティーに招待してくれたのです。パーティーは、わずかに40分位のもので、その間アルモドバルがいたのは20分程度でした。パーティで遠まきに彼を見ていた私を、ラッキーな事にヘラルドの人が紹介してくれたのです。これはチャンスとばかり、私は持っていた作品集とポストカードを彼に渡しました。なんと彼は、私の作品集を一ページ、一ページ、じっくり見てくれ、非常に気に入ってくれたのです。

日本にいらっしゃる絵を描く人がいるとは思わなかつた。(英語で話してました)とも言つてくれました。記者会見の時彼が、「日本人は、はつきり物を言わないので、スペインではストーリーに物を言つのだ」と言つたので、私は彼のことを理解しました。記者会見の時は、アルモドバルの母親役の坂本龍一、衣装は、母親役のアルマー、その娘はシャネル、彼の恋人で、今は娘の夫の愛人がシビラと話題も満載です。主題曲を弘田三枝子がカバーするという話もあります。

さて、話はコロツと変わりますか、最近カチャトラの常連の間で将棋が少し流行っています。私は子供の頃少しあつた事と彼は、私の作品集を一ページ、一ページ、じっくり見てくれ、非常に気に入ってくれたのです。

日本にいらっしゃる絵を描く人がいるとは思わなかつた。(英語で話してました)とも言つてくれました。記者会見の時彼が、「日本人は、はつきり物を言わないので、スペインではストーリーに物を言つのだ」と言つたので、私は彼のことを理解しました。記者会見の時は、アルモドバルの母親役の坂本龍一、衣装は、母親役のアルマー、その娘はシャネル、彼の恋人で、今は娘の夫の愛人がシビラと話題も満載です。主題曲を弘田三枝子がカバーするという話もあります。

さて、話はコロツと変わりますか、最近カチャトラの常連の間で将棋が少し流行っています。私は子供の頃少しあつた事と彼は、私の作品集を一ページ、一ページ、じっくり見てくれ、非常に気に入ってくれたのです。



筆者の作品集を見入るアルモドバルと筆者

フロフィール
京都生まれのアーティスト。大きな壁に描くのも大好き。自らのバンド「東京スマキンクス」も6月2日に「ブガル・フィーバー」というアルバムをアボロンより発売(定価￥2,000)7月2日はアナログレコードも発売される。